

Crece exportación de miel desde provincia de Cuba



Camagüey, Cuba, 31 ene (RHC) En una de las regiones claves para la economía de Cuba la exportación de miel de abeja rozó las mil toneladas, cifra sin precedentes en las últimas cuatro décadas.

Los registros se dieron a conocer por parte de la Central de Trabajadores de Cuba y sus afiliados al sector de la agricultura, quienes estimaron la producción anual al cierre de 2021.

La mayor de las Antillas que precisa de rubros rentables en tiempos donde arrecia el bloqueo desde los Estados Unidos mira hacia los apicultores, de aporte considerable en el último lustro.

En el caso de Camagüey el acopio de cera se acercó a los más altos registros ,en tanto los índices de propóleos, junto al polen y la jalea, también superaron los números históricos.

El rendimiento y el aumento de colmenas hacen vaticinar por los especialistas que para este 2022 esta provincia al este del país, supere las mil 80 toneladas, cifra sin precedentes.

Cuba ve cómo su industria en la producción y derivados de la miel de abeja crece, en un país que llegó a exportar a diferentes mercados hasta ocho mil 524 toneladas de ese alimento demandado por diferentes industrias. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba